

# MAGAZINE

## Kodim 0827/Sumenep Gelar Sosialisasi ISIKHNAS Dari Dinas Ketahanan Pangan Dan Pertanian

[YUDIK - SUMENEP.MAGZ.CO.ID](http://YUDIK-SUMENEP.MAGZ.CO.ID)

Jul 22, 2022 - 15:24



SUMENEP - Kodim 0827/Sumenep menggelar Sosialisasi ISIKHNAS dari untuk pelaporan vaksinasi pmk dari Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian Kabupaten Sumenep yang diikuti kurang lebih 50 anggota Kodim 0827/Sumenep tepatnya di Aula SKB Batuan Jalan Raya Lenteng Desa Batuan Kecamatan Batuan Kabupaten Sumenep, Jumat (22/07/2022).

iSIKHNAS merupakan salah satu sistem pengumpulan informasi elektronik kesehatan hewan di lapangan, yang paling canggih dan menyeluruh di dunia. iSIKHNAS dibangun di atas prinsip kuat yang menempatkan pada pusat sistem orang-orang yang hidup dan bekerja di tengah masyarakat perdesaan, sembari tetap menyediakan solusi analisis data yang disesuaikan bagi semua pengguna dan para pemangku kepentingan.



Data yang dikumpulkan dari laporan penyakit rutin maupun prioritas di lapangan, kiriman ke laboratorium dan hasil ujiannya, data pemotongan maupun produksi, serta investigasi penyakit prioritas, dapat diakses secara waktu nyata (real-time) begitu data tersebut tersedia untuk digunakan dalam proses pengambilan keputusan yang lebih mantap dan didasarkan pada bukti, guna mengelola sumber daya dan mengendalikan penyakit.

Pada kesempatan itu Dandim yang diwakili Kasdim 0827/Sumenep Mayor Inf Ahmad Djailani dalam sambutannya menjelaskan bahwa perwakilan dari koramil koramil yang dikumpulkan di Kodim 0827/Sumenep supaya dapat mencermati dan melaksanakan dengan sungguh-sungguh aplikasi yang disosialisasikan oleh Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian serta dapat mengoprasionalnkan materi dan menerapkan di koramil masing-masing.

" Karena ini materi baru tolong dicermati dipahami dan ditanyakan apabila ada anggota yang kurang mengerti agar dijelaskan oleh salah satu anggota Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian. Aplikasi ISIKHNAS untuk memudahkan dalam pendataan dan data hewan ternak di wilayah masing-masing " Ujar Kasdim 0827/Sumenep.



Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kasdim 0827/Sumenep Mayor Inf Ahmad Djailani, Pengawas bibit ternak Kabupaten Sumenep Drh. Tripuji Astutik, Staf bidang peternakan Kabupaten Sumenep Drh. Bety Ridiana, Staf bidang PKH Kabupaten Sumenep Yulismanidar SKH serta perwakilan koramil dari Kodim 0827/Sumenep.

Kegiatan yang dilaksanakan oleh Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian berjalan dengan hikmat, aman dan lancar tanpa ada suatu kendala apapun.